

CATALOGARON COMO EXITOSO FORO AGRARIO EN YANAHUANCA



Todo un éxito, fue el desarrollo del Foro Agrario “Avances y propuestas: Nueva ley de Comunidades Campesinas y Nativas, Ley General del Agua y TLC”, realizado el 20 de Marzo en tierra yanahuanquinas, organizado por el Ministro de Energía y Minas.

Este evento contó con la presencia de más de 400 campesinos a nivel de la provincia de Daniel Carrión, quienes pudieron obtener de primera fuente, información con respecto a temas agrarios.

El Ing. Glodomiro Sánchez Mejía, Ministro de Energía y Minas y Paulina Arpasi Velásquez, Congresista de la República, fueron la figuras más representativas en este evento, siendo ellos además acompañados por especialistas de primer nivel, todos ellos asesores de ministerios.

A su turno las autoridades del lugar, agradecieron a los visitantes con resoluciones de reconocimiento y declaraciones de “Huésped Ilustre”, por el gesto de llegar a tierras carrioninas a exponer información a los campesinos de la región.

El alcalde de la provincia, así como otras autoridades, señalaron que cuando se unen los representantes pasqueños, con otras instituciones se pueden lograr grandes cosas, como el foro realizado, agradeciendo por el desprendimiento del Ministro Sánchez.



MINISTRO DONA 7 CASAS PREFABRICADAS A DAMNIFICADOS DE CENTRO POBLADO DE MIZCA



**TODO UN EXITO
FUE FORO
AGRARIO EN
YANAHUANCA**

**ORDENAN
SOLUCIONAR
PROBLEMAS EN
COLQUIJIRCA**

MINISTRO DONA 7 CASAS PREFABRICADAS A DAMNIFICADOS DE CENTRO POBLADO DE MIZCA



MINISTRO DONANDO ÚTILES ESCOLARES A NIÑOS DEL CENTRO POBLADO DE MISCA, LUEGO DE DONAR LAS CASAS PREFABRICADAS

5 familias y el centro educativo de nivel primario fueron los beneficiados con 7 casas prefabricadas que el ministro Glodomiro Sánchez Mejía llevó al poblado de Mizca en tierras carrioninas, tras sufrir éste poblado un huayco que arrasó con viviendas y otras infraestructuras.

En la visita que hiciera el último domingo, Sánchez Mejía señaló que estos módulos serán armados en los próximos días, por personal de defensa civil, y con ello solucionar el problema de las 5 familias que se quedaron sin hogar y la infraestructura educativa maltrecha por el embate de la naturaleza.

La escuela del lugar será recompuesta con los otros dos módulos sobrantes, con lo cual las clases escolares se desarrollarán con normalidad y, al amparo de un techo que les brinde las facilidades a más de 150 niños en sus labores educativas.

El Alcalde de Chacayan, Esteban Huanca, el Director de la Unidad de Gestión Educativa Local de Daniel Carrión, entre otras autoridades agradecieron el gesto que hiciera el Ministro de Estado, señalando que el ingeniero Sánchez no se olvida de los pueblos del Perú profundo.

ÚTILES ESCOLARES PARA MAS 150 NIÑOS

El Ministro en esta visita, también entregó paquetes escolares a los niños mizqueños, en apertura del año escolar lectivo, haciéndoles presente que con ello ya no había problemas para que se forjen un mañana mejor. “Es para mí, una oportunidad de encontrarme con nuestra gente, y lo que se viene trabajando es justamente para nuestros pueblos, estos útiles son para que Uds. estudien bien y mañana sean hombres profesionales”, señaló.

MEM VIENE TRABAJANDO PARA RESARCIR DAÑOS EN COLQUIJRCA



El Ministro de Energía y Minas Glodomiro Sánchez Mejía, tras conocer el problema que se dio en Colquijirca, con el deslizamiento de relaves, ordenó la rápida intervención de la Dirección General de Minería del MEM, afín de remediar los daños causados y lograr que los posibles conflictos sociales entre pueblo y minera sean mitigados.

Sánchez Mejía, según las fuentes de la DGM, mencionó que las investigaciones se deberían realizar exhaustivamente para dar con la

causa que ocasionó el desprendimiento de las escumbreras de relave, y con ello prevenir otros fenómenos similares.

Para ello hasta el momento vienen trabajando en los estudios, la consultora “M&S Especialistas Ambientales”, quienes determinarán con certeza los orígenes del remezón natural, y con ello decidir los trabajos próximos a la mitigación de daños, se visualiza una posible erosión de la tierra, por las lluvias que se dan en la zona.

Asimismo, dispuso que representantes de Fiscalización Minera viajen hasta la zona a realizar estudios del daño causado, y que estos a su vez exhorten con la Sociedad Minera El Brocal S.A.A, para que cumplan con las responsabilidades sociales contraídas por lo sucedido, precisando que actúe rápidamente en afectaciones graves como habilitar la carretera hacia Smelter, el tendido provisional de postes para retomar la energía eléctrica, entre otros puntos.



Foto: Daños ocasionados en Colquijirca serán remediados tras trabajos del MEM